

Informations-
anlass



für
Neueintretende


Musikschule
Region Sursee

Informations- anlass

Das Üben ist ein komplexer Lern-Prozess innerhalb der musikalischen Entwicklung eines Kindes. Um einen ersten Einblick in die Unterstützung beim Üben zu erhalten und wie ein Kind auf dem musikalischen Weg begleitet werden kann, lädt die Musikschule Region Sursee Erziehungsberechtigte von Neueintretenden zu einem Informationsanlass ein.

Datum: Mittwoch, 17. September 2025

Zeit: 19.30 Uhr

Dauer: ca. eine Stunde

Ort: Sursee, Kloster Refektorium

Es werden Ideen, Tipps und Tricks für die Motivation am Instrument und für den Musikunterricht gegeben. Die Schulleitung teilt ihre Erfahrungen mit und berichtet von der Zusammenarbeit der Erziehungsberechtigten, Lernenden und Lehrpersonen. Die Teilnahme ist freiwillig.

Wir freuen uns, Sie begrüßen zu dürfen!